



子ども館だよい

お問い合わせは

子ども館 79-2566
教育委員会 79-2216

山の木々が色づき、秋が深まってきました。秋は読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋…みなさん はどんな秋を楽しんでいますか？子どもたちも秋をしっかり感じ、おいしい食べ物をたくさん食べ、 すくすく元気に育ってほしいですね。

秋空の下、外で元気に過ごしてます

～ぽんぽこ園～

0.1歳児クラスの子どもたちもしっかり歩けるようになり、子ども館近くを、天気のよい日は歩いてお散歩を行っています。ちょっとびり恥ずかしい子どもたちですが、地域の方々とたくさんふれあっていきたいので、どんどん声をかけてくださいね。



幼稚園児が運動会で踊った踊りを、ぽんぽこ園の子どもたちも覚え、楽しく踊っています。



「何を見つけたのかな??」

「虫？葉っぱ？…」何を見つけたのでしょうか？子どもたちは何でも興味津々。おとなたちがびっくりするものを発見してくれます。おとなでは見落としているものもたくさん。役場裏の小さな遊び場等、外で元気に体を動かして過ごしています。

よりつどいやすい広場に変わってます

～つどいの広場～



明るく楽しい部屋の中には、この他にもたくさんの服などがサイズ別に見やすくしてあります。



幼稚園で、園児と未就園児の親子が一緒に遊んでいます。今月の園開放日には、「トイレトレーニング」についての話もあります。



地域の方から提供していただいた子ども服等のリサイクル用品も、もっと利用しやすいためのコーナーができました。今は秋・冬用だけ展示していますが、たくさんの服で、まるでお店のようです。どんどんご利用ください。

また、利用者さんからもいろいろアドバイスをいただき、スタッフもさらに楽しいつどいの広場になるようがんばっています。今まで来られたことのない方も、子ども同士、お母さん同士はもちろん、いろいろな方と交流や情報交換が出来るので、気軽に遊びに来てください。



げんきっこルームでの様子

子どもたちに将棋を教えてくれませんか？

～げんきっこクラブ～

今げんきっこクラブでは「将棋」がブーム!!しかし、スタッフで教えてあげる人がいません。さらに子どもたちを伸ばしてあげるには、将棋名人の指導が必要です。

少しの時間でも構いませんので、ぜひ教えに来てもらえないですか？待ってます。